

フラスハートニュース

2022年10月号 Vol.162
発行元 ㈱カワムラ機工 スマイル委員会

秋の深まりとともに、朝晩が涼しく過ごしやすい季節になりました。秋といえばスポーツの秋、読書の秋、芸術の秋、そして食欲の秋など、秋と結びつく言葉はたくさんあります。秋は、食べ物も美味しく活動しやすい季節に感じますが、夏の疲れも出やすくなっている時期でもあります。自分でも気づかない内にストレスが溜まっているかもしれません。自分にあたりリラックス方法を見つけ体だけでなく、心に栄養を与えるにも良い時期ではないでしょうか。



今月の
オススメ商品

すべらんマット 兼子産業 フォークリフト用滑り止めアタッチメント



- ★急ブレーキ、急旋回、坂道走行でもパレットが滑らず安心して作業ができます
- ★強力マグネットで超簡単脱着裏面がマグネット式の為、置くだけOK
- ★極薄 4mm~8mm



【マーキングオプション】⇒

★フォークリフトマーカのデザインをすべらんマットに印字することで、差し込み長さを見える化できます



詳しくは各営業所担当者まで



シャインマスカットが届きました

先日、シャインマスカットの最高級ランクの品種「かんきのしずく」が我が家に届きました。生産者は横浜で会社員をしながら、毎週末になるとご実家の山梨に帰り、お母さんとお姉さんと一緒に育てているそうです。



娘がほしいと言ったのと、東京の大手デパートで1房、諭吉さんの価格で売られていると聞いて興味本位で春に予約しました。箱を開けてびっくり。粒が大きく比較に置いた100円がとても小さく見えました。



味も最高級ランクのシャインマスカットだけあってとても甘く、糖度が14もあり、ぶどうが苦手な私ですが1粒くらいはと食べてみたらおいしくて、ハマってしまいました。到着して1週間で2房完食してしまいました。

また来年も予約をしようと思います。(S.N)

休日に
シャインマスカットを使った、スイーツを作ってみました。
(H.A)



****10月のお休み****
10月8日(土)・22日(土)・29日(土)
ご迷惑をお掛けしますが
よろしくお祈りします

秋になりました

今年、福山城は築城400年を迎えました。この秋、福山城ではお城の探検ウオーラリーなどたくさんのイベントがあります。また福山城公園内にある美術館も築城400年にちなんだ展示会などをはじめ秋の催し物などが開催されています。また福山城公園を散歩すると秋を感じる風景がたくさんあります。私はこの季節、よく美術館に行きます。皆さんもぜひ行ってみてください。

